



Pesan Belasungkawa Pemimpin Revolusi atas Syahidnya Sayid Hasyim Safiuddin - 25 /Oct/ 2024

Pesan Pemimpin Tertinggi Revolusi Islam dalam Menyambut Syahidnya Sayyid Mujahid yang Mulia dan Pengorbanan Tulus, Tuan Sayyid Hasyim Safiuddin Rahmatullah Alaih

Ayatullah Ali Khamenei, Pemimpin Revolusi Islam, dalam sebuah pesan yang ditujukan kepada pemuda tercinta dari Front Perlawanan, mengapresiasi kepribadian Sayyid Hasyim Safiuddin Rahmatullah Alaih, Ketua Dewan Eksekutif Hizbullah Lebanon, dan menegaskan bahwa saat ini Hizbullah adalah pembela terkuat Lebanon dan tameng paling kokoh menghadapi kerakusan rezim Zionis yang sejak lama telah menargetkan untuk memecah belah Lebanon.

Berikut adalah teks lengkap dari pesan Pemimpin Revolusi:

Bismillahirrahmanirrahim

Para Pemuda Tercinta dari Front Perlawanan

Sayyid Mujahid yang mulia dan penuh pengorbanan, Sayyid Hasyim Safiuddin Rahmatullah Alaih, telah bergabung dalam barisan syuhada perlawanan, menambahkan bintang cemerlang lainnya di langit jihad menuju Baitul Maqdis yang suci.

Ia adalah salah satu tokoh besar Hizbullah dan sahabat setia dari Sayyid Syahid Hasan Nasrallah. Hizbullah, dengan hikmah dan keberanian dari para pemimpin seperti dirinya, kembali mampu melindungi Lebanon dari ancaman disintegrasi dan kehancuran, serta menggagalkan ancaman rezim yang perampas yang kadang-kadang bahkan menginjak wilayah Beirut dengan militernya yang kejam dan zalim.

Keberanian dan pengorbanannya, serta dari komandan dan mujahid lainnya di bawah pimpinan Nasrallah, berhasil menyelamatkan Lebanon dari ancaman aneksasi atas selatan Litani, Tyre, dan kota-kota lainnya di wilayah itu, serta mencegah penyatuan wilayah tersebut dengan Palestina yang dirampas dan diduduki, dengan mengorbankan jiwa, harta, dan kehormatan berharga Hizbullah untuk mempertahankan integritas teritorial negara itu, yang membuat rezim Zionis yang agresor dan kriminal tidak berdaya.

Saat ini, meskipun pemimpin seperti Nasrallah dan Safiuddin tidak lagi hadir secara fisik di dunia ini, namun roh dan kepemimpinan mereka tetap hadir di medan perang untuk melindungi Lebanon dan rakyatnya yang tak berdaya.

Hizbullah tetap menjadi pembela terkuat Lebanon dan tameng paling kokoh menghadapi keserakahan rezim Zionis yang sejak lama berencana untuk memecah Lebanon. Musuh berusaha menyangkal peran pengorbanan Hizbullah bagi Lebanon. Mereka yang peduli terhadap Lebanon jangan biarkan suara batil ini keluar dari lisan mereka.

Hizbullah tetap hidup dan berkembang serta menjalankan perannya yang bersejarah. Republik Islam, seperti biasa, juga akan terus membantu para mujahid Baitul Maqdis dan mereka yang melawan penjajahan geng kriminal yang merampas Palestina, Insya Allah.

Saya mengucapkan selamat sekaligus bela sungkawa atas syahidnya Sayyid yang tercinta, Safiuddin, kepada keluarga terhormatnya, kerabat, dan sahabat seperjuangannya di seluruh front perlawanan.



Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Sayyid Ali Khamenei

3 Aban 1403/25 Oktober 2024